

[Die Rechnungskammer hat mit einer Prüfung der Aktivitäten von ARMA begonnen](#)

08.08.2024

Auf der Grundlage der Prüfungsergebnisse ist geplant, Trends in der Tätigkeit der ARMA in den letzten Jahren und problematische Fragen zu identifizieren, einschließlich solcher, die unter den Bedingungen der groß angelegten bewaffneten Aggression der Russischen Föderation auftraten.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Auf der Grundlage der Prüfungsergebnisse ist geplant, Trends in der Tätigkeit der ARMA in den letzten Jahren und problematische Fragen zu identifizieren, einschließlich solcher, die unter den Bedingungen der groß angelegten bewaffneten Aggression der Russischen Föderation auftraten.

Der Rechnungshof hat eine Prüfung der Ordnungsmäßigkeit der Verwendung staatlicher Haushaltsmittel und der Vermögensverwaltung durch die Nationale Agentur der Ukraine für die Aufdeckung, Durchsuchung und Verwaltung von Vermögenswerten aus Korruption und anderen Straftaten eingeleitet. Dies wurde im Rechnungshof berichtet.

Dem Bericht zufolge wird der Zeitraum der Tätigkeit der ARMA 2022-2023 untersucht werden. Die erste Hälfte des Jahres 2024.

Die Prüfer des Rechnungshofs werden prüfen, ob die Maßnahmen der ARMA im Rahmen der Vermögensverwaltung, der Rechnungslegung, der Berichterstattung, der Verfügungen und der Verwendung von Mitteln aus dem Staatshaushalt durch die Agentur zur Gewährleistung dieser Tätigkeiten im Allgemeinen wirksam waren und den Anforderungen der geltenden Gesetzgebung entsprachen.

Auf der Grundlage der Ergebnisse der Prüfung ist geplant, Trends in der Tätigkeit der ARMA in den letzten Jahren und problematische Fragen zu ermitteln, einschließlich solcher, die im Zusammenhang mit groß angelegten bewaffneten Angriffen der Russischen Föderation entstanden sind.

Wir möchten Sie daran erinnern, dass die Spezialisierte Staatsanwaltschaft für Korruptionsbekämpfung und das Nationale Büro für Korruptionsbekämpfung eine Anklageschrift gegen ehemalige ARMA-Beamte, darunter der Interimschef von ARMA, sein Stellvertreter und Leiter der Vermögensverwaltung sowie zwei Rechtsanwälte, wegen der Aneignung von 398 Tausend Dollar an das Gericht geschickt haben.

Zuvor hatten wir berichtet, dass Präsident Wolodymyr Selenskyj eine tägliche Telefonkonferenz abhielt. Auf ihr wurden die Prüfung der Streitkräfte der Ukraine, die Ankunft von Waffen und die Beseitigung der Folgen des russischen Beschusses besprochen.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 303

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.